

Eine usbekische/kasachische Delegation besuchte den WZF im Rahmen einer Fachreise zum Thema: „Hydrologie in Deutschland“.

Am 31. Mai 2022 führten Roger Lucchesi (Geschäftsleiter) und Frank Richter (Technischer Leiter) des WZF eine Gruppe aus drei usbekischen und drei kasachischen Delegierten mit Hilfe von zwei (Deutsch-Russisch) Dolmetscherinnen durch das Wasserwerk in Freiberg.



Die Delegation aus Vertretern des usbekischen Staatskomitees für Biologie und Mineralische Rohstoffe und einer äquivalenten Institution in Kasachstan wurde durch die Deutsche Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ) GmbH nach Deutschland eingeladen.



Im Rahmen der Internationalen Zusammenarbeit für nachhaltige Entwicklung dient diese Reise, den Gästen, um in einen Erfahrungsaustausch mit verschiedenste deutschen Instituten und Einrichtungen zum Thema Hydrogeologie zu gelangen.